

はじめのころっぽ!



熊谷市立江南南小学校
第1学年 学年だより
令和5年6月30日

早いもので、入学してから3ヶ月が経ち、前期前半のまとめの時期となりました。ひらがなを学習し、学習のノートや「せんせい、あのね。」など少しずつ、短い文章も書けるようになりました。たし算やひき算もできるようになりました。給食当番、そうじ、係の仕事など、学習面だけでなく、生活面でもみんなで力を合わせて取り組んでいます。

子供たちはこの3か月、新しいことをたくさん経験し、覚えてきました。このような子供たちの頑張りを認め、励まし、よいまとめができるようにしたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。

プールの学習がはじまりました



6月7日にプール開きが行われ、今年度のプールの学習がスタートしました。21日に初めてプールの学習を行いました。「冷たいね!」「頑張って泳ごー!」「プール楽しい!」「顔付けられるようにしたいな!」「シャワー冷たい!!」などと話していました。1年生は、水に慣れる。顔をつける。目を開ける。水中で息を吐く。水中を移動する(歩き、走り、ジャンプ)。水中で浮く。水中で遊ぶ。けのびやバタ足で5Mぐらい進むことです。



交通安全教室をしました

9日(金)に、交通安全教室を行いました。警察官のかたと交通指導員さんに横断歩道の渡り方を教えてもらいました。「右よし、左よし、右よし、後よし」と大きな声で指さし確認をしてから、右手を挙げて横断歩道を渡る練習をしました。渡った後は「止まった車にもお礼しようね!」と声をかけあっていました。1年生になり行動範囲が広がりました。ご家庭でも交通规则の再確認や出かけるときの約束の徹底をお願いします。1年生が交通事故0で過ごせるようにしていきたいと思います。

とうもろこしの皮むきをしました

16日(金)に、北小の栄養教諭の遠藤先生と一緒にとうもろこしの皮むきをしました。子供たちは一枚一枚丁寧に皮を剥いていました。「ひげも頑張って取るぞ!」「芯が固くて折れないよ~」などと言いながら仲よく皮むきをすることができました。給食の時間、自分たちで皮むきをしたとうもろこしは大人気でした!「もっと食べたい!」「いつもより美味しい!」とニコニコしながら食べていました。

おしらせとおねがい

授業参観では、たくさんの方にご参観いただき、ありがとうございました。懇談会資料をよく読んでいただき、今後の予定等をご確認ください。

- ひらがなテストについて
7月中にひらがなのテストを実施します。マスの中に大きくかけているか、「とめ・はね・はらい」ができていないかを調査します。一回目のテストで90点以上取った人が合格となります。全員100点取れるまで繰り返し再テストを実施します。
- あさがおの鉢の持ち帰りについて
子供たちが大切に育ててきたあさがおが大きくなりました。7月14日(金)～19日(水)に持ち帰りをお願いします。夏休みの間は、ご家庭で世話や観察をしてください。
- 学用品の持ち帰りについて
夏休みに向けて、学用品を少しずつ持ち帰ります。中身の補充や点検、清掃をお願いいたします。
 - ・クーピー、クレヨン、のり、はさみ…不足分の補充をする。
 - ・カスタネット…ゴムがほどけてないようきつく結ぶ。
 - ・赤白帽子…ゴムが伸びていないか確認。
 - ・鍵盤ハーモニカ…ホースを水洗いする。中に入っているガーゼやハンカチを洗濯する。



学校HP
ブログ更新中！
ぜひご覧ください！

7月行事予定 ※ [] は朝の活動です。

	月	火	水	木	金
行事・予定	3	4[児童集会]	5[すくすくタイム]	6 フッ化物洗口	7 [朝の学習]
下校	14:30ごろ	15:00ごろ	15:00ごろ	14:30ごろ	15:00ごろ
行事・予定	10	11[ショート学活]	12[すくすくタイム]	13 フッ化物洗口	14 [朝の学習]
下校	14:30ごろ	15:00ごろ	15:00ごろ	14:30ごろ	5:00ごろ
行事・予定	17 海の日	18[ショート学活]	19[すくすくタイム] 給食最終日	20 ※特別日課3時間	21 夏季休業日 サマースクール 個人面談
下校		15:00ごろ	15:00ごろ	11:20ごろ	
行事・予定	24 夏季休業日 サマースクール 個人面談	25 夏季休業日 個人面談	26 夏季休業日 個人面談	27 夏季休業日 個人面談(予備日)	28 夏季休業日
下校					
行事・予定	31 夏季休業日	※予定ですので、変更になる場合があります。 その際は、ご連絡させていただきます。			
下校					

